



Liebe Snowclaner!

Am Montag 2. April 2018 findet unser jährlicher Snowclanskitag statt!

Um 9 Uhr treffen wir uns bei der Hahnenkammbahn in Kitzbühel. Nach einem gemütlichen Skitag kehren wir im Wirtshaus Steuerberg ein.

Eine Anfahrtsbeschreibung gibt es hier [www.steuerberg.com](http://www.steuerberg.com)

Wer nur zum gemütlichen Teil kommen möchte, ist natürlich auch herzlich willkommen.

Unkostenbeitrag: 10 Euro pro Person

Wichtig: Bitte meldet euch bis spätestens Donnerstag 29. März bei mir an.

Ich freue mich auf zahlreiche Teilnahme!

Liebe Grüße Inge

Inge Feyrsinger

[hausberg@kitz.net](mailto:hausberg@kitz.net)

0676 35 8 708